

Ibadah Doa Malang, 08 November 2016 (Selasa Sore)

Bersamaan dengan Ibadah Doa Puasa Session III

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 4:8

4:8 Dan keempat makhluk itu masing-masing bersayap enam, sekelilingnya dan di sebelah dalamnya penuh dengan mata, dan dengan tidak berhenti-hentinya mereka berseru siang dan malam: "Kudus, kudus, kuduslah Tuhan Allah, Yang Mahakuasa, yang sudah ada dan yang ada dan yang akan datang."

Empat makhluk memiliki 6 sayap. 6 sayap = 6 hari Tuhan bekerja, dan pada hari ke-7 Tuhan berhenti bekerja dan menyucikan hari ke-7 sebagai hari Sabat (perhentian).

1 hari = 1000 tahun [2 Petrus 3:8]. 6 hari = 6000 tahun, menunjuk pada 3 jaman di mana Tuhan bekerja di dalam dunia sehingga terjadi pengangkatan pribadi manusia ke tahta Surga, yaitu:

1. Jaman Allah Bapa (jaman permulaan), kurang lebih 2000 tahun, dihitung dari Adam sampai Abraham. Diwakili oleh Henokh terangkat ke tahta Surga.
2. Jaman Anak Allah (jaman pertengahan), kurang lebih 2000 tahun, dihitung dari Abraham sampai kedatangan Yesus pertama kali. Diwakili oleh Musa dan Elia.
3. Jaman Allah Roh Kudus (jaman akhir), kurang lebih 2000 tahun, dihitung dari kedatangan Yesus pertama kali sampai kedatangan Yesus kedua kali. Diwakili oleh Yesus.

2 Petrus 3:9

3:9 Tuhan tidak lalai menepati janji-Nya, sekalipun ada orang yang menganggapnya sebagai kelalaian, tetapi Ia sabar terhadap kamu, karena Ia menghendaki supaya jangan ada yang binasa, melainkan supaya semua orang berbalik dan bertobat.

Jika Tuhan belum datang sampai sekarang dan kita masih diberi panjang umur, tujuan utamanya adalah supaya kita bisa bertobat, sehingga tidak binasa, tetapi bisa terangkat ke Surga saat Tuhan datang kedua kali.

Kita belajar tentang Henokh.

Kejadian 5:22, 24

5:22 Dan Henokh hidup bergaul dengan Allah selama tiga ratus tahun lagi, setelah ia memperanakkan Metusalah, dan ia memperanakkan anak-anak lelaki dan perempuan.

5:24 Dan Henokh hidup bergaul dengan Allah, lalu ia tidak ada lagi, sebab ia telah diangkat oleh Allah.

Henokh bergaul dengan Tuhan selama 300 tahun sehingga bisa terangkat ke Surga.

Sekarang, kita juga harus bergaul dengan Tuhan, ditandai angka 300. Artinya:

1. 300 = keliling tabernakel. Jadi kita bergaul dengan Tuhan lewat pengajaran tabernakel, Kabar Mempelai.
2. 300 = anjing menjilat air [Hakim-hakim 7:3-6]. Kita bergaul dengan Tuhan lewat doa penyembahan sampai merasakan kasih Allah.
3. 300 = harga minyak narwastu untuk meminyaki tubuh Yesus sebagai persiapan penguburanNya.

ad. 3. 300 = harga minyak narwastu untuk meminyaki tubuh Yesus sebagai persiapan penguburanNya.

Markus 14:3-5, 8-9

14:3 Ketika Yesus berada di Betania, di rumah Simon si kusta, dan sedang duduk makan, datanglah seorang perempuan membawa suatu buli-buli pualam berisi minyak narwastu murni yang mahal harganya. Setelah dipecahkannya leher buli-buli itu, dicurahkan minyak itu ke atas kepala Yesus.

14:4 Ada orang yang menjadi gusar dan berkata seorang kepada yang lain: "Untuk apa pemborosan minyak narwastu ini?"

14:5 Sebab minyak ini dapat dijual tiga ratus dinar lebih dan uangnya dapat diberikan kepada orang-orang miskin." Lalu mereka memarahi perempuan itu.

14:8 Ia telah melakukan apa yang dapat dilakukannya. Tubuh-Ku telah diminyakinya sebagai persiapan untuk penguburan-Ku.

14:9 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya di mana saja Injil diberitakan di seluruh dunia, apa yang dilakukannya ini akan disebut juga untuk mengingat dia."

Jadi kita bisa bergaul erat dengan Tuhan lewat aktif dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang terakhir atau yang sempurna.

Syarat masuk pembangunan tubuh Kristus:

1. Kita harus disucikan, terutama dari 3 dosa:
 - a. [Markus 14:3] kusta = kebenaran diri sendiri, kebenaran di luar firman, menutupi dosa dengan menyalahkan orang lain.
 - b. [Markus 14:4] gusar, marah tanpa sebab, sama dengan benci tanpa alasan. Ini merupakan ketidakadilan dan ketidakbenaran.
 - c. Pencuri dan pendusta. Terutama adalah mencuri milik Tuhan, yaitu perpuluhan dan persembahan khusus. Jika sudah mencuri, maka pasti berdusta.
2. Suka memberi untuk pekerjaan Tuhan dan untuk sesama yang membutuhkan. Mulai dari berkorban waktu, tenaga, pikiran, uang, dll. Semua harus dikorbankan, kecuali satu, yaitu firman pengajaran benar jangan dikorbankan. Maka kita akan dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus, mulai dari dalam nikah, penggembalaan, antar penggembalaan.

Markus 14:9

14:9 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya di mana saja Injil diberitakan di seluruh dunia, apa yang dilakukannya ini akan disebut juga untuk mengingat dia."

Apa yang kita korbankan untuk pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang benar, tidak akan sia-sia. Semua diingat dan diperhatikan Tuhan. Tuhan tidak pernah menipu. Kehidupan yang dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus, tidak akan sia-sia, hidupnya akan selalu diingat dan diperhatikan Tuhan. Hasilnya:

- a. Tuhan selalu mengingat dan memperhatikan kita sebagai bayi yang tidak berdaya, kita selalu berada dalam gendongan tangan kasih setia Tuhan.

Yesaya 49:15-16

49:15 Dapatkah seorang perempuan melupakan bayinya, sehingga ia tidak menyayangi anak dari kandungannya? Sekalipun dia melupakannya, Aku tidak akan melupakan engkau.

49:16 Lihat, Aku telah melukiskan engkau di telapak tangan-Ku; tembok-tembokmu tetap di ruang mata-Ku.

Tangan kasih Tuhan sanggup memelihara dan melindungi kita di jaman yang sulit, sampai jaman antikris berkuasa di bumi selama 3,5 tahun.

Tangan kasih Tuhan sanggup menyelesaikan masalah-masalah yang mustahil.

- b. Tuhan mengingat dan memperhatikan kita sekalipun kita seperti angin lalu.

Mazmur 144:3-4

144:3 Ya TUHAN, apakah manusia itu, sehingga Engkau memperhatikannya, dan anak manusia, sehingga Engkau memperhitungkannya?

144:4 Manusia sama seperti angin, hari-harinya seperti bayang-bayang yang lewat.

Mazmur 8:5-6

8:5 apakah manusia, sehingga Engkau mengingatnya? Apakah anak manusia, sehingga Engkau mengindahkannya?

8:6 Namun Engkau telah membuatnya hampir sama seperti Allah, dan telah memahkotainya dengan kemuliaan dan hormat.

Tangan kasih setia Tuhan sanggup menyucikan kita dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus. Mulai dari taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara. Taat dengar-dengaran membuka pintu-pintu di dunia, sampai membuka pintu Surga.

- c. Tuhan mengingat kita saat Dia datang kedua kali untuk mengangkat kita ke awan-awan yang permai, masuk Firdaus, sampai masuk Yerusalem Baru.

Lukas 23:41-43

23:41 Kita memang selayaknya dihukum, sebab kita menerima balasan yang setimpal dengan perbuatan kita, tetapi orang ini tidak berbuat sesuatu yang salah."

23:42 Lalu ia berkata: "Yesus, ingatlah akan aku, apabila Engkau datang sebagai Raja."

23:43 Kata Yesus kepadanya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya hari ini juga engkau akan ada bersama-sama dengan Aku di dalam Firdaus."

Sekalipun kita seperti penjahat, banyak dosa dan kesalahan, asalkan kita mau jujur mengaku dosa dan percaya kepada Tuhan, maka Tuhan akan mengulurkan tangan kasih setianya untuk memulihkan semua yang sudah

hancur, menjadikan semua berhasil dan indah. Kita mengalami kebahagiaan Surga (suasana Firdaus). Sampai kita diangkat ke awan-awan yang permai saat Tuhan datang kedua kali, sampai masuk ke tahta Surga.

Tuhan memberkati.